



CHRISTEL ESCLANGON

La lettre d'information de votre élue municipale

Madame, Monsieur,
Chère Villejuifoise, Cher Villejuifois

P plutôt que de rassembler les Villejuifois et de leur offrir une vision d'avenir, le maire **Pierre Garzon se livre à la recherche permanente de boucs émissaires.**

TOUJOURS DE FAUX PRÉTEXTES POUR MASQUER L'ÉCHEC MUNICIPAL

Cherchant à masquer sa propre incapacité à gérer notre commune avec sérieux et responsabilité, l'équipe municipale sortante tombe dans la démagogie !

Le maire prétend que l'Etat serait responsable de la dégradation financière de Villejuif. C'est FAUX !

UNE AIDE DE L'ETAT EN HAUSSE, ET NON EN BAISSÉ

La Dotation Globale de Fonctionnement (DGF) que l'Etat verse à notre ville ne baissera pas en 2025. Bien au contraire, grâce à la Dotation de Solidarité Urbaine et de Cohésion Sociale (DSU), elle sera même en légère augmentation.

Si notre ville connaît des difficultés financières, ce n'est pas du côté de l'Etat qu'il faut se tourner. **Il faut regarder en face les choix discutables du maire.**

Le maire évoque une perte de 3 M€ dans le budget de la ville. Cette somme est effectivement destinée à la contribution du financement des pensions de retraite des agents territoriaux. Il ne peut pas défendre le régime des retraites tout en refusant d'y participer financièrement.

Cette « perte » représente 2 % du budget de la ville. Si une telle réduction fragilise le budget de la municipalité, c'est incontestablement sa gestion qui pose question.

ÊTRE AUX RESPONSABILITÉS, C'EST AGIR, PAS SE PLAINDRE SANS CESSÉ

Une municipalité digne des Villejuifois doit avoir du courage, assumer ses choix et proposer des solutions viables.

UNE GESTION FINANCIÈRE OPAQUE ET SANS STRATÉGIE

Nos impôts n'ont cessé d'augmenter, et pourtant, l'agent public est dilapidé dans des dépenses inutiles. Nous demandons à ce titre que soit publié le budget annuel du service de communication de la mairie.

Les Villejuifois sont en droit de connaître le montant des dépenses de la municipalité dès lors qu'elles plombent considérablement les finances locales.

VILLEJUIF MÉRITE MIEUX !

Il est temps d'exiger de la transparence et de remettre l'intérêt des habitants au coeur des décisions municipales.

Nous refusons **le gaspillage.**
Nous refusons **la mauvaise gestion.**
Nous refusons **le fatalisme et le désespoir.**

PIERRE GARZON ET L'ARGENT PUBLIC : DERRIÈRE LA COMMUNICATION, LA VÉRITÉ DES CHIFFRES !

QUELQUES EXEMPLES PARMIS LES CHOIX DISCUTABLES DU MAIRE

NOTRE AMBITION POUR VILLEJUIF !

Villejuif est une commune au potentiel immense. Notre ville devrait bénéficier d'un dynamisme économique, culturel et social en constante évolution.

Pour en faire une véritable ville d'avenir, il est essentiel de miser sur des politiques responsables et innovantes, qui répondent aux attentes des habitants tout en préparant la ville aux défis de demain.

NOS PROPOSITIONS

1. Une gestion responsable de l'argent public : Pour investir dans l'avenir, il faut d'abord assurer une gestion rigoureuse aujourd'hui. Nous nous engageons à un pilotage budgétaire sérieux et à aller chercher toutes les subventions disponibles afin d'alléger la facture des Villejuifois.

2. Concentrer les efforts sur des investissements utiles : Privilégier la modernisation, l'isolation de l'existant et la création de nouveaux équipements publics pour améliorer durablement le cadre de vie des habitants, et particulièrement de nos enfants.

3. Une ville à l'écoute de ses habitants et plus efficace : Chaque sollicitation doit recevoir une réponse claire et rapide, avec un meilleur suivi des dossiers, une amélioration de la qualité des services et la mise en place d'une plateforme de satisfaction pour mieux répondre à leurs besoins et garantir plus de transparence.

AVEC LE SOUTIEN DES ÉLUS MUNICIPAUX

Marie-France Ettori,
Christian Bachelet,
Aduçinda Da Silva, et
l'ensemble du collectif

NotreParti
C'est
Villejuif

1. UNE COMMUNICATION MUNICIPALE COÛTEUSE SANS AUCUNE STRATÉGIE

Une communication municipale envahissante et dispendieuse, sans aucune stratégie, qui bénéficie toujours d'un budget confortable pendant que d'autres secteurs essentiels sont délaissés.

2. UN INVESTISSEMENT ÉLOIGNÉ DES PRIORITÉS LOCALES

Un investissement absurde de plus d'1 M€ dans une ferme située à 165 km de Villejuif (soit 2h30 en autocar), dont nous attendons toujours le bilan financier et la rentabilité. Était-ce vraiment une priorité pour les Villejuifois ?

3. DES DÉPENSES DE TRAVAUX NON MAÎTRISÉES

- 1,2 M€ dans la rénovation du marché Varlin uniquement pour rénover les faux plafonds, la buvette, les sanitaires et créer un espace de collecte des déchets.
- 1,3 M€ dans la création d'un espace vert en haut de la rue Croizat, à proximité d'un très grand parc déjà existant « Le parc du 8 mai ». Était-ce une priorité ?

4. UN MANQUE D'EFFICACITÉ DANS LA RECHERCHE DES SUBVENTIONS EXTERNES

Un manque criant de subventions pour financer les projets municipaux, faute de stratégie et de volonté politique. Moins de 10 % des investissements sont couverts par des financements extérieurs, un chiffre dérisoire qui témoigne de l'amateurisme de cette municipalité.

5. UNE GESTION DES RESSOURCES HUMAINES DÉGRADÉE QUI PÉNALISE LES SERVICES PUBLICS

La dégradation de la gestion des ressources humaines affecte fortement la qualité de vie au travail des équipes, entraînant un taux moyen d'arrêts maladie de 52 jours par agent et par an. Cette explosion des absences pèse lourdement sur les agents, le budget municipal et la qualité des services publics.



Rejoignez-nous !

notrepartivillejuif.fr

